

#CLARABRUGADA

VA POR UNA CIUDAD MÁS SOSTENIBLE

DESTACÓ QUE INICIÓ LA RUTA PARA CONSTRUIR LAS POLÍTICAS PÚBLICAS DE LOS PRÓXIMOS 20 AÑOS EN MATERIA DE DESARROLLO URBANO

POR CINTHYA STETTIN

L

a jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció la ruta para elaborar el

Plan General de Desarrollo (PGD), y el Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT), los cuales establecen las políticas, estrategias y objetivos para el desarrollo urbano de la Ciudad de México en los próximos 20 años.

“Queremos construir políticas públicas durante 20 años bajo metas y objetivos, pues es la gran tarea que tenemos que hacer. No podemos hablar de agua, de seguridad, no podemos hablar del sistema público de cuidados, del medio ambiente a corto plazo. Siempre tenemos que estar pensando a largo plazo”, refirió.

El primer paso es la emisión, el lunes, de convocatoria para la selección de los aspirantes del Comité de Selección de la persona titular del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva, cuyas propuestas se enviarán al Congreso local para la selección de cinco integrantes y quienes emitirán la convocatoria para elegir a la persona titular del instituto, el cual sería nombrado a más tardar en enero.

El secretario de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana, Alejandro Encinas, señaló que el segundo paso es la formulación

del Plan General de Desarrollo (PGD), con la participación de la administración pública, las alcaldías y la sociedad; esto tendrá una temporalidad de 4

meses (25 de octubre del 2024 al 28 de febrero del 2025).

Se prevé que el proceso de consulta, revisión y aprobación se realicen entre febrero y diciembre, para que se promulgue entre el 26 y el 30 de enero de 2026.

ESCUCHAN PETICIONES

Por la tarde, Brugada encabezó la sexta jornada Casa por Casa,

en la colonia Nueva Atzacualco, alcaldía Gustavo A. Madero.

La mandataria capitalina y el alcalde Janecarlo Lozano atendieron dos mil 112 solicitudes.

Destacó que en la colonia se realizarán trabajos en beneficio de las y los habitantes, como la eliminación de baches y el aumento de luminarias.

Por su parte, Lozano se congratuló y agradeció Brugada, que su primera visita a la demarcación se realizara en la segunda colonia más grande de la alcaldía, lo que marcará un antes y un después en el mejoramiento del espacio público. 🗣️

2

MIL 112 SOLICITUDES RECIBIERON AYER.

PUERTA ABIERTA

1

• La jefa de Gobierno se reunió con líderes empresariales.

2

• Destacó que abordaron los desafíos y oportunidades.

3

• Esto, para impulsar el desarrollo económico y social en la capital.

MANTIENE CERCANÍA

91%
DE LAS PETICIONES DE SERVICIO SE HAN ATENDIDO.

6

VISITAS CASA POR CASA HECHAS.





• **DIÁLOGO.** Ana María Lomelí, Carlos Slim, Clara Brugada y Francisco Cervantes sostuvieron una reunión, ayer.

